



Jean-Pierre Karsenty

Associé Fondateur du cabinet

<https://www.linkedin.com/>

Ingénieur de l'Ecole Navale, Jean-Pierre Karsenty s'est engagé dans les Forces Françaises Navales Libres pour combattre aux côtés de l'Angleterre durant la seconde guerre mondiale.

Fondateur du cabinet en 1955, Jean-Pierre a développé avec ce pays des relations privilégiées qui perdurent aujourd'hui notamment par les liens avec de nombreux cabinets britanniques.

Il a très tôt perçu l'importance du Droit européen qu'il a pratiqué, notamment en Droit de la concurrence qui a fondé la renommée du cabinet.

Jean-Pierre a développé une clientèle d'entreprises japonaises qui sont restées fidèles au cabinet et une activité importante dans le droit du vin toujours largement pratiqué aujourd'hui.

Il est Croix de Guerre 1939-1945, Croix du Combattant Volontaire et Chevalier de la Légion d'Honneur.